
清須市教育委員会・西枇杷島第 2 幼稚園 PTA 役員の意見等について 

 

■ 清須市教育委員会（平成 24 年 6 月 27 日開催） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

区 分 内   容 

意  見 

・ 保育園の待機児童を少なくということは分かりますが…。 

・ 保護者が幼稚園、保育園の入園を考えるとき、周りに左右さ

れることが多い。よほど教育に熱心な家庭は私立に入れると

思う。 

・ 現在の年少に配慮し、卒園した後の２７年度でもよいので

は。 

・ 第１幼稚園もなくして、すべて保育園化にしたらどうか。 

・ 第２幼稚園の土地を売却して、他の場所という考えはない

か。 

・ 工事中、園児の移動先で「みずとぴあ」は使えないか。 

 

懸念事項 

・ 施設整備で相当の費用・時間がかかると思う。２６年度に間

に合わないのではないか。 

・ 第２幼稚園が保育園になると、乳児は自転車での通園が難し

いので、車での通園になると道が狭いため駐車場の対応を。

・ 第２幼稚園が保育園化したら、第２幼稚園から第１幼稚園へ

と希望される方もいると思う。定員は大丈夫か。 

・ 幼稚園の授業料は保育園並みに値段が上がるのでは…。 

 

考 え 方 

・ 平成２６年度からの保育園化については、現在、通園してい

る児童がまだ卒園していないため、保護者の意見等をよく聞

いて事業を進めていくことが必要である。 

 



■ 西枇杷島第 2 幼稚園 PTA 役員話し合い（平成 24 年 7 月 6 日開催） 

 

区 分 内   容 

意  見 

・ 現在の年少は、入園時に２６年度保育園化の説明を聞いていないので第２幼

稚園で卒園できると思っている。第２幼稚園で卒園できないことは納得でき

ない。市として説明責任を果たしてないのではと思う。 

・ 現在の年少の園児でも、当初は第１幼稚園希望していたが、定員超過のため、

市役所からの依頼で第２幼稚園に入園した児もいる。それを年長で第１幼稚

園へ転園することは納得できないと思う。 

・ ２６年度保育園化で第１幼稚園へ転園するなら、バスでの送迎が必要では。

また、転園（私立幼稚園等）で必要となる制服・体操服・教材などの費用は

補填していただけるのか。 

・ 市立幼稚園の入園受付が、９月時点で行われるが、その時点で保育園化の時

期を公表しても、既に私立入園受付が８月に終了している。幼稚園希望の保

護者は市立、私立を問わず７月以前に検討しているので、９月公表では遅く、

どこにも入園できない状況が起きる可能性があると思う。 

・ 在園児の保護者で、今後、兄弟入園を考えている方もいる。早期に全体説明

をして欲しい。 

・ 市立幼稚園があることはいいことなので、第２幼稚園自体を存続して欲しい。

・ 保育園化のための改築工事中、園児の移動、方法どうするのか。また、環境

が変わる園児への精神的な配慮はどうするのか。 

・ 今回の話し合いのことが、他の保護者にも広まっていると思う。ＰＴＡ役員

への問合せがあるので、経過報告、また決定後の内容を速やかに知らせて欲

しい。 

・ 現時点での待機児童０人という中での保育園化は納得できない。 

懸念事項 

・ 保育園化すると、働く保護者は車での送迎になると思う。近隣から今以上に

苦情が増えるのでは。また、駐車場が無いなか、乳児の保護者が保育園化後

の園に通園するとは思えない。 
・ 保育園化公表後、年少児の入園希望は減少すると思う。年少から年中の年齢

人数のバランスが不均等になり、適切な幼児教育が出来なくなるのでは。 

・ 保育園になると幼稚園のような幼児教育が受けられなくなると思う。認定こ

ども園ということも考えられないだろうか。 

考 え 方 

・ 地区、地域性を考えたら古城地区に保育園を新設した方が良いと思う。 

・ 既存施設を保育園にしてはどうか。清須市全体で保育ニーズに対応していく

ことにして場所はどこでもいいと思う。 

・ ２６年度の保育園化は、早すぎると思う。２７年度でもまだまだ準備不足と

思う。保護者の意見をよく聞いて移行に十分配慮していくことが必要と思う。

資料４－２


